

増田西地区青少年健全育成会

当会の活動として、各地区育成会活動と同じようにあいさつ運動・花いっぱい運動・クリーンキャンペーン等の活動を行っています。今回はあいさつ運動について紹介します。振り返ってみますと雪の日・雨の日・晴れの日に左右されず「おはようございます。行ってらっしゃい。」の言葉をかけ、子供たちの「行ってきます。」の一言に励まされ活動しています。私たち育成会のメンバーも元気をもらい、自然に笑顔ができるステキな活動だと思います。



雪の中での活動

名取が丘青少年健全育成会

今年で25回目となる「家族ふれあいグラウンドゴルフ大会」は、グラウンドゴルフ名取が丘クラブの皆さんにルールを教えていただきながら、楽しい交流となりました。みるみるコツを掴んで、ホールインワンを出す児童もいました。少々上手く行かなくても、「次は、こうしてみよう。」とチャレンジする前向きさに、子供たちのたくましさを感じました。道で会うと、「あ、グラウンドゴルフ一緒にしたね！」とあいさつをかわし、子供たちから笑顔をもらっています。



家族ふれあいグラウンドゴルフ大会

愛島地区青少年健全育成会

令和4年もコロナ感染状況を考慮しての活動でした。しかし、公民館との共催事業で東北大学生の学生さんたちと約20組の親子でオリエンテーリングをしたり、真剣ゼミと称して一中生を対象としたランニング講座を開いたり、今まで考えなかった中学生に呼びかけての行事を行うことができて公民館の皆さんには感謝しております。もっと中学生も参加できるように行事を工夫してもいいのかなとも思いました。



オリエンテーリング大会

高館地区青少年健全育成会

4年ぶりとなる親子レクリエーション「親子のつどい」を10月29日に実施することができました。コロナ前までは、参加者に炊き出し大鍋2台で作った芋煮を振る舞っていましたが、今回はインスタント芋煮を提供したり、ゲームをなるべく少人数で行うなど、感染対策を取りつつ実施しました。参加してくださった方々の喜んでいる姿を見て、出来るところから一歩ずつ前に進んでいこうと決意しました。



工作コーナー

閑上青少年健全育成会連合会

閑上に小中学校が戻ってから5年目に入りました。当初は生徒数が102名で少なく大丈夫かなと思いましたが、徐々に増えてきて今では418名になり、半分以上が学区外から通ってくれています。1、2年目は学校行事への参加や、育成会行事の花いっぱい運動を行いました。3、4年目はコロナで行事ができませんでしたが、今年は奉仕作業と花いっぱい運動を行うことができました。今後は学校行事に参加していきたいです。



花いっぱい運動

館腰地区青少年健全育成会連合会

館腰地区は、飯野坂、植松、本郷、堀内の4地区の連合会です。各地区はそれぞれ活動を行っています。さつまいも・枝豆を植え付け、収穫で親子楽しい時間を過ごすことができました。また、3年ぶりに七夕を地区内3ヶ所に飾ることができました。子供たちの願い事が叶うと良いですね。クリーンキャンペーン活動も行っています。子供たちには、地域との繋がりの大切さを感じてもらえるよう地域一丸となって活動していきたいと思います。



七夕飾り

相互台地区青少年健全育成会

相互台地区では、相互台小学校3年生・公民館の方々・地域ボランティアの方々で太陽の日差しの影でおおよその時間がわかる「花時計作成」を行いました。また、夏休み中ラジオ体操後「環境浄化活動」を行い、次年度の干支で作る「干支凧作り」、「花いっぱい運動」なども行っています。「親子レクリエーション」は中止とし、本年度は相互公園へ時計の設置を行いました。



花時計

ゆりが丘地区青少年健全育成会

今年度も、ゆりが丘小学校の花壇整備と親子レクリエーションをメインに行いました。花壇整備では5月に植えた花が初秋まで咲いていました。11月には来年にむけて除草し、球根を植えました。親子レクリエーションはこけ玉作りを行いました。来年度も親子で楽しい時間を過ごせる企画を考えていきます。皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



こけ玉作り